

杜の風

校長 森 薫

◎ 中体連春季大会の結果です。（4月17日・18日）

中体連春季大会が始まりました。結果を報告します。

○男子ソフトテニス部個人 尾林・柿沼 組 ベスト8 県大会出場

個人戦の悔しさを団体戦で晴らし、県大会出場を狙いましょう。

○野球部 対尾島中 勝利 2回戦進出

正に全員野球でした。ファインプレーもありました。一戦一戦頑張ってください。

○サッカー部 対木崎中・生品中合同チーム 敗退

10名が交代なしのフル出場でした。全員が最後まであきらめずに頑張りました。

○今週末から多くの部が大会となります。一試合一試合、全力で戦ってください。

保護者の皆様、応援・車出し等お世話になります。宜しくお願ひ致します。

◎ 部活終了後は、直ちに・まっすぐに家に帰るようにしましょう。

2・3年生の部活動は、4月は6時終了、6時15分完全下校です。交通事故や不審者・変質者の危険もありますので、門を出たら直ちにまっすぐに家に帰りましょう。

◎ 今年度、一人1台の学習用端末を活用した学習の導入が始まります。

文部科学省では、情報化社会の時代を生きる全ての子どもたちの可能性を引き出す個別最適な学びと協働的な学びを実現するためには、学校における情報通信技術（ＩＣＴ）の積極的な活用が不可欠という観点から、「GIGAスクール構想」という教育施策を推進しており、全国の学校で「一人1台の端末（タブレット）を使用する」という新しい学びがスタートすることになりました。

国の施策を受け、太田市の学校でもこれまでの教育の積み重ねと、一人1台端末の活用による子どもたち一人一人に個別最適な学び・協働的な学びによって、主体的に学ぶ力や情報活用能力を育成する授業実践や家庭での活用を導入していくこととなります。今後、市教育委員会や学校から具体的な取り組みや保護者の皆様へのお願ひ等の通知が出され、その後徐々に導入していく予定となっています。

ご家庭での学習環境の整備等、保護者の皆様のご協力を宜しくお願ひ申し上げます。